

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadiana por la que se señalan lugar, día y hora para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los terrenos afectados por las obras del canal secundario número 1 y redes principales de los sectores I, II y III de Orellana, del término municipal de Villanueva de la Serena (Badajoz).

Habiendo sido declaradas de urgencia por Decreto de 13 de mayo de 1953 las obras e instalaciones comprendidas en el «Plan de obras, colonización, industrialización y electrificación de la provincia de Badajoz», a los efectos de aplicación de la Ley de 7 de octubre de 1939 de procedimiento urgente en los expedientes de expropiación forzosa, a fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954, por el presente anuncio se notifica a los propietarios y titulares de derechos afectados por la mencionada obra para que acudan al Ayuntamiento de Villanueva de la Serena el próximo día 17, a las trece horas, a fin de que, previo traslado a las fincas con objeto de tomar sobre el terreno los datos necesarios, se levanten las correspondientes actas previas a la ocupación.

Relación de propietarios

Finca número 1.—Don Alvaro de Llanó Ponte.

Madrid, 31 de octubre de 1960. — El Ingeniero Director adjunto, Joaquín Larrañeta Vidal.—4.813.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadiana por la que se señalan lugar, día y hora para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los terrenos afectados por las obras del canal secundario número 1 y redes principales de los sectores I, II y III de Orellana, del término municipal de Don Benito (Badajoz).

Habiendo sido declaradas de urgencia por Decreto de 13 de mayo de 1953 las obras e instalaciones comprendidas en el «Plan de obras, colonización, industrialización y electrificación de la provincia de Badajoz» a los efectos de aplicación de la Ley de 7 de octubre de 1939 de procedimiento urgente en los expedientes de expropiación forzosa, a fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954, por el presente anuncio se notifica a los propietarios y titulares de derechos afectados por la mencionada obra para que acudan al Ayuntamiento de Don Benito (Badajoz) el próximo día 17 de noviembre, a las diez horas, a fin de que, previo traslado a las fincas con objeto de tomar sobre el terreno los datos necesarios, se levanten las correspondientes actas previas a la ocupación.

Relación de propietarios

- Finca núm. 1.—D.^a Ana Valdés Nicoláu.
- Finca núm. 2.—D. Francisco Parejo Guijarro.
- Finca núm. 3.—D. Joaquín Parejo Guijarro.
- Finca núm. 4.—D.^a Ana Valdés Nicoláu.
- Finca núm. 5.—D.^a Beatriz Parejo Guijarro.
- Finca núm. 6.—Herederos de Alfonso Nogales y Nogales.
- Finca núm. 7.—Fundación Obra Pía de los Pizarros.
- Finca núm. 8.—D. Juan Corraliza.
- Finca núm. 9.—D. Francisco de Silva Goyeneche.

Madrid, 31 de octubre de 1960. — El Ingeniero Director adjunto, Joaquín Larrañeta Vidal.—4.812.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Granada por la que se declara la necesidad de ocupación de los bienes y derechos que resultan afectados por expediente de expropiación forzosa con motivo de las obras de terminación de la variante y acondicionamiento entre los puntos kilométricos 224,800 al 225,050, entace con la carretera nacional 324 y rampa de acceso a la ciudad de Guadix, en el término municipal de Guadix.

No habiéndose presentado reclamación alguna tras la exposición al público de la relación de propietarios afectados por este expediente de expropiación,

Esta Jefatura, vistos los artículos 20 y siguientes de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y 19 y siguientes del Reglamento para su aplicación, de 26 de abril de 1957, previo informe de la Abogacía del Estado, ha resuelto lo siguiente:

- 1.º Declarar la necesidad de ocupación de los bienes y derechos que resultan afectados.
- 2.º Ratificar la relación de interesados.

Granada, 31 de octubre de 1960.—El Ingeniero Jefe.—4.816.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 14 de septiembre de 1960 por la que se destinan trece dotaciones para Profesoras Especiales de Labores y Enseñanzas del Hogar a las de las Escuelas del Magisterio que se citan.

Ilmo. Sr.: Dotadas trece plazas de Profesoras Especiales de Labores y Enseñanzas del Hogar de Escuelas del Magisterio, Maestras, con el sueldo o la gratificación de 15.120 pesetas anuales, a partir de 1 de octubre de 1960, según determina la Ley de 11 de mayo de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 12),

Este Ministerio ha dispuesto que las mencionadas trece dotaciones, señaladas en la citada Ley de 11 de mayo de 1959, que figuran incluidas en el capítulo 160, artículo 110, numeración 117.347, apartado 6, de la vigente Ley de Presupuestos, para Profesoras Especiales de Labores y Enseñanzas del Hogar, se destinen al abono del sueldo o la gratificación de quince mil ciento veinte pesetas anuales, a partir de 1 de octubre de 1960, a cada una de las Profesoras de la referida disciplina de las Escuelas del Magisterio, Maestras, de Albacete, Cáceres, Castellón, Cuenca, Granada, Las Palmas, Lérida, Madrid, Melilla, Santiago, Teruel, Valladolid y Zamora.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de septiembre de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 21 de octubre de 1960 por la que se crean Escuelas nacionales dependientes del Patronato Escolar de los Suburbios.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado por el Patronato Escolar de los Suburbios de esta capital, en solicitud de la creación de nuevas Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria.

Teniendo en cuenta que se justifica debidamente la necesidad de acceder a lo solicitado, lo que redundará en beneficio de los intereses de la enseñanza; que se dispone de locales adecuados y dotados de todos cuantos elementos son necesarios para la debida instalación y funcionamiento de las Escuelas; que existe crédito del consignado en el Presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de nuevas plazas de Maestros y Maestras nacionales, así como para las indemnizaciones por casa-habitación correspondiente, y el favorable informe emitido por la Inspección Central de Enseñanza Primaria,

Este Ministerio ha dispuesto:

- 1.º Que se considere creada definitivamente y dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Escolar de los Suburbios de esta capital», la siguiente Escuela Nacional de Enseñanza Primaria, por las que serán acreditadas las indemnizaciones correspondientes a la casa-habitación:

Una Graduada de niños, con dos Secciones, en la calle de Najarra, núm. 50, barriada del Pozo del Tío Raimundo (Puente de Vallecas).

- 2.º La dotación de estas nuevas plazas será la correspondiente al sueldo personal que por su situación en el Escalafón General del Magisterio tengan los que se designen para regentarlas, creándose para la provisión de las resultas dos plazas

de Maestro nacional, con cargo al crédito que para estas atenciones figura consignado en el Presupuesto de gastos de este Departamento.

3.º El nombramiento de los Maestros para regentarlas será acordado por este Ministerio, a propuesta formulada por el Patronato Escolar de los Suburbios de Madrid, de acuerdo a lo dispuesto en el artículo tercero del Decreto de 18 de octubre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 31).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 21 de octubre de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

* * *

ORDEN de 21 de octubre de 1960 por la que se crean plazas de Maestras nacionales dependientes del Consejo escolar Primario «Auxilio Social».

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado por el Consejo Escolar Primario «Auxilio Social», en solicitud de la creación de Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria, dependientes del mismo;

Teniendo en cuenta que se justifica debidamente la petición; que para la creación de las nuevas Escuelas se dispone de locales que reúnen las debidas condiciones técnico-higiénicas y dotados de todos cuantos elementos son necesarios para la debida instalación y funcionamiento de las mismas, y que el Consejo Escolar Primario se compromete a facilitar a su cargo la casa-habitación o la indemnización correspondiente a las que en su día se designen para regentarlas,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se consideren creadas definitivamente cinco plazas de Maestra nacional en el Hogar «Jorge Juan», de Alicante, dependiente del Consejo Escolar Primario de la Obra «Auxilio Social», a quien corresponde facilitar la casa-habitación o la indemnización correspondiente a las que se designen para regentarlas.

2.º La provisión de las nuevas plazas será acordada por este Ministerio, a propuesta del Consejo Escolar Primario, de acuerdo a lo dispuesto en el Decreto de 31 de octubre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 31).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 21 de octubre de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

* * *

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se anuncia subasta de las obras de reforma y terminación de la capilla de la Universidad de La Laguna.

Por Orden ministerial de 25 de octubre de 1960 se ha aprobado el proyecto de obras de reforma y terminación de la capilla de la Universidad de La Laguna, provincia de Santa Cruz de Tenerife.

En su virtud, esta Subsecretaría ha dispuesto que se anuncie la celebración de subasta pública el día 25 de noviembre próximo, a las doce de la mañana, verificándose la apertura de los pliegos en la Sala de Juntas de la Subsecretaría.

A este efecto, a partir del día 2 de noviembre de 1960, a la una de la tarde, comienza el plazo para la admisión de proposiciones, que terminará el día 22 de noviembre de 1960, a la una de la tarde, debiendo ser presentadas, durante las horas hábiles, en el Registro general del Ministerio.

Los proyectos completos y los pliegos de condiciones estarán de manifiesto en la Sección de Edificios y Obras.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que a continuación se inserta y se presentarán bajo sobre cerrado y firmado por el solicitante, acompañando en otro, abierto, los correspondientes resguardos justificativos de haber consignado en la Caja General de Depósitos o en alguna sucursal de la misma la cantidad de catorce mil cuatrocientas veintiocho pesetas con cuatro céntimos en concepto de depósito provisional.

En el acto de la subasta, el Presidente de la Mesa manifestará la proposición que resulte más ventajosa, declarándose por

aqué adjudicado a la misma, provisionalmente, el servicio, siempre que se ajuste a las condiciones de la subasta. Si dos o más proposiciones fueran exactamente iguales, se verificará en el mismo acto licitación por pujas a la llana, durante quince minutos, entre sus autores, y si subsistiera igualdad, se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.

El presupuesto tipo de contrata es de setecientos veintidós mil cuatrocientas dos pesetas con doce céntimos.

La documentación precisa que deberá acompañarse para tomar parte en la subasta, la fianza definitiva a constituir por el adjudicatario, el otorgamiento de la escritura de adjudicación, abono de gastos de inserción de este anuncio, plazo de ejecución de las obras y demás detalles concernientes a la celebración del acto de la subasta y a la ejecución del servicio se detallan en los pliegos de condiciones que están de manifiesto en los sitios indicados anteriormente.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, con domicilio en la de número enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día y de las condiciones y requisitos que se exigen para concurrir a la subasta de las obras de en, provincia de, cree que se encuentra en situación de acudir como licitador a dicha subasta.

A este efecto se comprometo a tomar a su cargo las obras mencionadas con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones. Si se desea hacer rebaja en el tipo fijado se añadirá: «Con la rebaja del (en letra) por ciento, equivalente a (en letra) pesetas».

Asimismo se comprometo a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada oficio que haya de utilizar en las obras sean las fijadas como tales en la localidad, y a que los materiales, artículos y efectos que han de ser empleados sean de producción nacional.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 25 de octubre de 1960.—El Subsecretario, J. Maldonado.—3.829.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se autoriza el funcionamiento legal, con carácter provisional, del Colegio de enseñanza primaria privada denominado «Institución Teresiana», establecido en la calle de Arguijo, número 5, en Sevilla, por dicha Institución religiosa.

Visto el expediente instruido a instancia de doña Margarita Piñero Carrión, Directora del Colegio de enseñanza primaria no estatal denominado «Institución Teresiana», establecido en la calle de Arguijo, número 5, en Sevilla, a cargo de dicha Institución religiosa, en súplica de que se autorice el funcionamiento legal de dicho Centro de enseñanza; y

Resultando que este expediente ha sido tramitado por la Delegación Administrativa de Educación de Sevilla; que se han unido al mismo todos los documentos exigidos por las disposiciones en vigor, y que la petición ha sido favorablemente informada por la Inspección de Enseñanza Primaria competente y por la citada Delegación Administrativa.

Visto asimismo lo preceptuado en los artículos 25 y 27 de la vigente Ley de Educación Primaria, de 17 de julio de 1945 («Boletín Oficial del Estado» del 18), y lo dispuesto en la Orden ministerial de 15 de noviembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 13 de diciembre).

Vistos, por último, el Decreto número 1637, de 23 de septiembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 26), convalidando las tasas por reconocimiento y autorización de Centros no estatales de enseñanza, y la Orden ministerial de 22 de octubre siguiente («Boletín Oficial» del Departamento del 26), dando normas para el percibo de las mismas,

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Autorizar, con carácter provisional, durante el plazo de un año, el funcionamiento legal, supeditado a las disposiciones vigentes en la materia y a las que en lo sucesivo pudieran dictarse por este Ministerio, del Colegio denominado «Institución Teresiana», establecido en la calle de Arguijo, número 5, en Sevilla, a cargo de dicha Institución religiosa, para la enseñanza primaria no estatal, bajo la dirección pedagógica de doña Rafaela Rueda Noguera, con una clase de párvulos y cuatro unitarias de niñas, que estarán a cargo, respectivamente, de doña María Angeles Ruiz Cabello (párvulos, matrícula máxima, 52 alumnos); doña Encarnación López Aguayo (Auxiliar de la clase de párvulos); doña María Angeles Carmona Villanueva